附中だより



令和4年7月27日発行

文責;附属中 萩原喜成

合唱練習

全校合唱ができなくなって2年以上経過します。 今年は音楽の授業の中で、少しずつ歌唱指導ができ るようになってきました。そこで、桐龍祭での全校 合唱と合唱コンクールの復活に向けて、生徒会と音 楽科で全校合唱のパート練習を始めました。マスク をしたままなので大きな声での練習とはいきません が、3年生は附属中の伝統を受け継いで、後輩に引 き継げるように一生懸命取り組んでいます。7月15 日に夏休み前の最後のパート別一斉合唱練習を計画 していましたが、天候が悪い上にコロナ感染者の増 加もあり、断念せざるを得ませんでした。

若桐のつどい

1年生 7月6日実施

晴天に恵まれた1年生 の若桐のつどいは、甲府 駅北口に集合して午前中 は中学校まで歩いて見学 しました。午後はタクシ ーを使い、甲府市とその



周辺を見学しました。周囲の環境と文化の関わりを 探り、地元の理解を深めました。

2年生 7月5日·6日実施

2年生の若桐のつどい は、職場体験と林間学校 を兼ねて行っています。 コロナの関係で実施でき ない職場体験の代わりに 木材加工の工場を見学し



ました。そして、世界文 化遺産である富士山と その周辺の理解を深め ながら御殿場にある国 立中央青少年交流の家 に1泊しました。どち



らも事前学習で学んだこ と、疑問に思ったことに ついて、現地で確認した り担当の方に聞いたりし て、実り多い2日間を過 ごしました。



3 年生 7月19日・20日・21日実施

19 日の朝は曇り空 で時々小雨が舞うあ いにくの天気でした。 3 年生は元気に集合 し、6時30分に出発し ました。昼食時は土砂



降りでしたが、見学のときには雨も上がり、クラ



スの集合写真の撮影も できました。2日目は グループ別のタクシー 見学でした。大きなト ラブルもなく、元気に 見学他を回り、夜は能

楽鑑賞を行いました。最終日は学級ごとの見学で

す。それぞれの学級に 分かれて見学し、予定 どおりに帰路につき ました。バスは18時 40 分に学校に到着し、 解団式をして解散し



ました。感染症が心配される中でしたが、全員の 協力により、成功裏に終えることができました。

三者懇談



7月11日~14日は 三者懇談を実施しま した。本校は2学期制 で行っているため、三 者懇談の時期は学期 末ではありません。で

すから、通信表を配ることもありませんが、今回 は約4か月を振り返 り、その成果と反省を もとに、夏休みやそれ 以降の生活についての 話が中心になったこと だと思います。



夏休み

本校の夏休みは7月22日から8月21日まで の31日間になります。公立中学校より数日短い 夏休みですが、有意義な夏休みにしてください。